

Franckesche Stiftungen zu Halle

Exercitatio Programmatica XVI. In Diem Onomasticum Serenissimi, Potentissimique Principis, Ac Domini, Domini Georgii Secundi, Magnæ Britanniaë, ...

Polemann, Erdwin Hermann

Stadaë, [1729?]

VD18 1348558X

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-202825

EXERCITATIO PROGRAMMATICA XVI.
 IN
 DIEM ONOMASTICUM
 SERENISSIMI, POTENTISSIMIQUE PRINCIPIS,
 AC DOMINI,
 DOMINI
 GEORGII
 SECUNDI,

MAGNÆ BRITANNIÆ, FRANCIÆ, & HIBERNIÆ
 REGIS, FIDEI DEFENSORIS, BRUNSVICENSII ET LUNE-
 BURGENSII DUCIS, SACRI ROMANI IMPERII ARCHI-
 THESAURARII, ET ELECTORIS,

CETERA,
 PRINCIPIS OPTIMI, FELICIS, STATORIS PU-
 BLICÆ SALUTIS, ET TRANQUILLITATIS,
 PATRIS PATRIÆ,

VINDICANS
 SCRIPTURÆ SACRÆ MAJESTATEM AB INEPTIS VERBORUM
 REPETITIONIBUS, SEU PLEONASMIS, IN DICTIS QUIBUSDAM,

QVA
 ORATIO SOLLEMNIS
 IN ATHENÆI REGII AUDITORIO PUBLICO
 DEMISSISSIMA SUBJECTIONE HABENDA
 INDICITUR

AB
 ERDW. HERM. POLEMANN,
 ATHENÆI REGII, SCHOLÆQUE CATHEDRALIS,
 RECTORE.

STADÆ, LITTERIS EHLERIANIS.

EXERCITATIO PROGRAMMATICA XVI
IN
DIEM ONOMASTICUM
SERENISSIMI; POTENTISSIMIQUE PRINCIPIS
AC DOMINI
D. O. M. I. N. I.

GEORGII
SECUNDI

MAGNE BRITANNIE FRANCKIE & HIBERNIE
REGIS, THEL. DEVENOR. BURGVICENSIS ET LUNE-
BURGENSIS DUCIS SACRI ROMANI IMPERII ARCHI-
TREASARII ET ELECTORIS
PRINCIPIS OPTIMI HILDESSTATENSIS PU-
BLICE SALUTIS ET AMICITIE
PATRIS PATRIE

SCRIPTURAE SACRAE MAESTATIM AB INEPTIS VERBORUM
RELATIONIBUS, SEU THEOLOGIS, IN DICIS QUIBUSDAM
ORATIO SOLLEMNIS
IN ATTENDENDIS REBUS AD D. O. M. PUBLICO
DELISSIMA SUBIECTIONE HABENDA
INDICITUR

ERDWE. HERM. POLEMANNI
ATHENIENSIS RECTORI, SCHOLAE CATHEDRAE
Rectori

STADE, LITTERIS ORIENTALIBUS